



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

carburants

Question écrite n° 131183

Texte de la question

M. Laurent Hénart attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le coût du carburant à la pompe. Le prix du carburant à la pompe ne cesse de grimper, pénalisant les habitants des territoires ruraux, les entreprises de transport, et généralement tous les acteurs de la vie économique. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les raisons de ces hausses et des différences de prix en métropole et outre-mer, ainsi que les mesures envisagées pour limiter au maximum les répercussions de ces hausses successives sur le pouvoir d'achat.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131183

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, finances et industrie

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 27 mars 2012, page 2515

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)